

Vorbericht: Bezirksvergleichskampf der Bayerischen Leichtathletikbezirke am 16.09.2007 in Ebermannstadt

Nach den Bayerischen Langstaffelmeisterschaften im Mai diesen Jahres richten sich am Sonntag zum zweiten Mal alle Augen der bayerischen Schülerleichtathletik auf Ebermannstadt. Die besten 14jährigen Mädchen und Jungen aus Bayern treffen sich im Sportzentrum zum diesjährigen Bezirksvergleichskampf der sieben Bayerischen Leichtathletikbezirke. Der Vergleich umfasst neun Disziplinen: 4x100m, 100m, 80m Hürden, 800m / 1000m, Weitsprung, Hochsprung, Kugelstoß, Diskuswurf und Speerwurf. Für die Mannschaftswertung gilt es kräftig Punkte zu sammeln.

Der Bezirksvergleichskampf beginnt nach einer kurzen Vorstellung der einzelnen Mannschaften mit den 4 x 100m Staffeln ab ca. 11:00 Uhr und endet mit der abschließenden Siegerehrung um ca. 15:30 Uhr

Bei einem genauen Blick in die Meldeliste stellt man fest, dass in fast allen Disziplinen die diesjährigen Bayerischen Meister von ihren Bezirken gemeldet sind. Die Teilnehmerfelder sind hochklassig besetzt. Die einzelnen Starterfelder entsprechen fast den Finales der Bayerischen Meisterschaft.

Die angenehme Atmosphäre eines Mannschaftsvergleiches und die hohe Leistungsdichte der Teilnehmer verspricht spannende Wettkämpfe mit sehenswerten Leistungen. Die bekannte schnelle Bahn von Ebermannstadt wird vor allem in den Sprintdisziplinen für gute Zeiten sorgen. Wenn dann noch das Wetter mitspielt, steht einem erfolgreichen Sonntag mit exzellenten Leistungen nichts mehr im Wege.

Auch Sportler und Sportlerinnen aus Oberfranken werden bei der Punktevergabe ein wichtiges Wörtchen mitreden können. Eine starke 4x100m Staffel bei den Mädchen, mit Lisa Schwindenhammer vom ausrichtenden Verein TSV Ebermannstadt, und bärenstarke Werfer und Werferinnen aus Oberfranken werden versuchen ihre guten Saisonleistungen noch einmal abzurufen. Alleine in den Wurfdisziplinen gehen mit Christopher Sesselmann (UAC Kulmbach), Sebastian Schramm (ATS Kulmbach) und Linda Wagner (LG Fichtelgebirge) drei bayerische Meister im Kugelstoß und Diskuswurf aus dem gastgebenden Bezirk an den Start und kämpfen um wichtige Punkte. Aber auch die anderen Bezirke haben heiße Eisen in Form von Bayerischen Meistern im Rennen. Tobias Anderl im Weitsprung, Fabian Mittler über 100m und Franziska Roth über 80m Hürden sind nur ein kleiner Ausschnitt aus dem hochwertigen Starterfeld und sicherlich einen Abstecher ins Sportzentrum wert.

Für alle sportlich interessierten Einwohner aus Ebermannstadt und Umgebung bietet sich hier die einmalige Gelegenheit die besten Bayerischen Nachwuchssportler dieser Altersklasse hautnahe miterleben zu dürfen. In dieser Qualität ist diese Veranstaltung sicherlich das best besetzte Schülersportfest der Leichtathletik der letzten 20 Jahre in Ebermannstadt. **ft**